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Niederschrift 
der 22. Sitzung des Ortsbeirates Gadsdorf am Mittwo ch, dem 25.05.2011 im Gemein-
deraum, Gadsdorfer Straße 14 in 15838 Am Mellensee (OT Gadsdorf) 
 
Öffentlicher Teil 
 
Beginn:    19.30 Uhr   Ende:  21.30 Uhr 
 
Teilnehmer:    Herr Uwe Hürdler 

Herr Dr. Karl-Heinz Klinnert  
Herr Ingo Koch 

 
Entschuldigt:     keiner 
Unentschuldigt:   keiner 
Vorzeitiges Verlassen:  keiner 
Vorübergehendes Verlassen: keiner 
Name erschienener Personen, die zur Sitzung geladen worden sind: 26 Einwohner 
Die Ortsbeiratssitzung wurde als Einwohnerversammlung erweitert. 
 

Gast:    Herr Huschke – Bauamtsleiter der Stadt Trebbin 
 
Name der anwesenden Bediensteten:  
    Herr Broshog – Bürgermeister der Gemeinde Am Mellensee 
   
 
Tagesordnung: 
 
Öffentlicher Teil  
1. Eröffnung und Begrüßung  
2. Anträge zur Tagesordnung  
3. Einwendungen zu der Niederschrift der 21. Sitzung 
4. Bericht des Ortsvorstehers und Informationen aus der Gemeindevertretersitzung 
5. Einwohnerfragestunde – Information zu Errichtung von Windkraftanlagen im Raum 

Gadsdorf und Umgebung. 
6. Sonstiges 
 
Zu 1. Eröffnung und Begrüßung 
Herr Dr. Klinnert eröffnet die erweiterte Sitzung des Ortsbeirates Gadsdorf. Er begrüßt die 
anwesenden Gäste und die Mitglieder des Ortsbeirates. 
 
Zu 2. Anträge zur Tagesordnung 
Es gibt keine Anträge zur Tagesordnung. 
 
Zu 3. Einwendungen zu der Niederschrift der 19. Sit zung 
Es gibt keine Einwendungen zur Niederschrift der 21. Sitzung.  
Herr Ingo Koch gibt den Hinweis, bei den Abständen der Windkraftanlagen zu Ortschaften 
unbedingt auf 2000 zu achten. 
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Zu 4. Bericht des Ortsvorstehers und Informationen aus der Gemeindevertretersit-
zung 

Herr Dr. Klinnert berichtet aus der 34. Sitzung der Gemeindevertretung vom 18.05.2011. 
Weitere Informationen gibt es: 

- Herbstfest der Vereine am 03.09.2011; 
- zum Frühlingsfest der Senioren am 27.05.2011 bei Braconia; 
- zum Dorffest am 02.07.2011; 
- zur Finanzzuweisung aus dem Ausgleichfonds des Landes für hoch verschuldete 

Gemeinden. 
 
 
Zu 5. Einwohnerfragestunde – Information zu Erricht ung von Windkraftanlagen im  
         Raum Gadsdorf und Umgebung 
Der Ortsvorsteher leitet die Diskussion zum Tagespunkt ein und begründet die Notwendig-
keit dieser Form der Information. 
Herr Broshog erläutert den Werdegang der Maßnahmen und Gespräche zwischen den 
Gemeinden nach dem Beschluss des Verwaltungsgerichts, den erarbeiteten Bebauungs-
plan „Windkraftanlagen“ außer Kraft zu setzen. Ausgehend vom Beschluss der Gemeinde-
vertretersitzung den Flächennutzungsplan zu erweitern und mit einem eigenen Teilplan 
„Windkraftanlagen“ zu erweitern und den Betreibern Räume anzubieten bis zu den Ergeb-
nissen der Scoopingtermine, wird alles unternommen, um eine zu hohe Belastung der 
Menschen auszuschließen. Er macht klar, dass es keine gesetzlich festgelegten Grenzen 
oder Abstände für die Planung gibt. Es muss allen klar sein, dass es eine Verhinderung 
des Bau´s von Windkraftanlagen nicht geben wird. Ziel all unserer gemeinsamen Maßnah-
men und Aktionen muss sein, Verträglichkeit für Mensch und Natur zu erreichen. Herr 
Huschke ergänzt die Ausführungen des Bürgermeisters und gab Hinweise für eventuelle 
Protestaktionen. 
Durch die anwesenden Einwohner wurden viele Anmerkungen bzw. auch empörte Bemer-
kungen zur Landespolitik bezüglich der Planung und des Bau´s von Windkraftanlagen ge-
macht. Es kann ganz einfach nicht sein, dass die Empfindungen, die Gesundheit und die 
gesamte Lebensqualität der Menschen missachtet werden. Der Wunsch nach ständigen 
Informationen über Verlauf der Planung und weiterer Maßnahmen wurde geäußert und 
durch den Bürgermeister und Ortsbeirat zur Kenntnis genommen. Jede weitere Ortsbei-
ratssitzung wird einen Tagesordnungspunkt „Windkraftanlagen“ haben. Die Zusammenar-
beit zwischen den Gemeinden wird planmäßig fortgeführt. Vorhalteflächen werden weiter 
geprüft, abgestimmt und mit den eventuell Betroffenen besprochen. Im Amtsblatt soll die 
Bevölkerung umfassend informiert werden. 
 
Zu 6. Sonstiges 
Der Ortsvorsteher berichtet über den durchgeführten Seniorennachmittag am 06.05.2011. 
Er dankt der Seniorenbeauftragten, Frau Splisteser, und den Frauen des Heimatvereins, 
die den Nachmittag zu einer angenehmen Veranstaltung machten. 
Die Tagesfahrt des Heimatvereins nach Magdeburg wurde angesprochen. Nichtmitglieder 
können sich noch zur Teilnahme anmelden. 
 
 
 
 
Dr. Klinnert 
Ortsvorsteher  


